

### Ausschussmitglied

AM Herr Dr. Ummenhofer fragt nach dem Sachstand zum Neubau der Außenumkleide am Schulcampus/Preuschhoff-Stadion.

### Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung beantwortet die Frage anhand einer kurzen Präsentation.

Die Gründungsarbeiten begannen im Oktober 2017, im Dezember 2017 wurde die Halle in Fertigbauweise als Stahl-Tragkonstruktion mit Sandwich-Wandelementen und Kunststoff-Fenstern errichtet.

Im April 2018 erfolgte die Herstellung der Medienanschlüsse, u.a. für Kanal und Fernwärme. Der Estrich befindet sich derzeit in der Abtrocknung. Ab Mai 2018 will der Verein mit der Gestaltung der Außenanlagen in Eigenleistung beginnen. Im Juni 2018 sollen die Fliesen- und Malerarbeiten durchgeführt werden.

Die Fertigstellung ist nach heutigem Stand für Juli/August 2018 geplant. Für den tatsächlichen Termin ist der Verein verantwortlich.